

Une rencontre USEP olympique enflammée !

Le 14 mai 2024, l'USEP 44 organisait une rencontre olympique départementale à Rezé pour plus de 360 élèves des écoles publiques de Loire-Atlantique. Trois écoles de Nantes (Jean Zay, La Fraternité, Ledru Rollin) et trois écoles de Rezé (Simone Veil, Roger Salengro, Ragon) y ont activement participé.

Les enfants, âgés de 7 à 9 ans environ, ont commencé la journée par la lecture du serment olympique. Ils ont ensuite défilé en musique dans la Halle de la Trocardière, pour la traditionnelle cérémonie d'ouverture. Ils avaient pour cela fabriqué des drapeaux, des panneaux, et même des flammes olympiques en papier crépon qu'ils ont fièrement brandies tout au long du défilé.



La journée s'est poursuivie par de nombreux ateliers sportifs, en intérieur ou en extérieur : jeux de raquettes (tennis, badminton), handball et jeux de balles, athlétisme (relais et lancers), breakdance (nouvelle discipline olympique) ...

Les élèves ont pu également faire l'expérience de plusieurs sports paralympiques, tels que le volley assis, la boccia (un jeu de pétanque adaptée à une mobilité réduite) et le torball (un sport collectif qui se joue les yeux masqués, avec un ballon sonore). De belles découvertes ou redécouvertes !



L'équipe nationale



Le volley assis



La boccia



Le torball

Tous les ateliers ont permis la participation active des enfants, qui étaient regroupés dans des équipes aux noms de pays : la France bien sûr, mais aussi l'Italie, Les Etats Unis, l'Australie ou encore le Japon... Chaque équipe étant constituée d'élèves d'écoles différentes, cela a favorisé comme toujours l'esprit de rencontre caractéristique de l'USEP : les enfants apprennent ainsi à se connaître et à faire du sport ensemble, dans un objectif de coopération et de citoyenneté, sans esprit de compétition.

Ce grand projet a été rendu possible par l'investissement de l'USEP 44 et de ses éducateurs, des formateurs, des enseignants et des parents, mais aussi de tous les intervenants et jeunes éducateurs sportifs associés à cette rencontre.

Enfants et adultes ont montré un grand enthousiasme pour cette journée riche en actions et en émotions, qui s'est clôturée par une activité collective géante grâce à un magnifique « flash mob ».

De beaux souvenirs déjà, dans la perspective des Jeux Olympiques 2024 : un grand bravo à tous !